

## **LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel



MARCELA GUERRA, ENTREGA NUEVAS INSTALACIONES DE TALLERES GRÁFICOS EN SAN LÁZARO; HOY, INSTALAN CÁMARAS DE DIPUTADOS Y SENADORES: IFIGENIA MARTÍNEZ Y FERNÁNDEZ NOROÑA, MESA DIRECTIVA

Reiteramos, en sus últimos días como presidenta de los diputados federales, LXV Legislatura, la representante popular de NL, hiperactiva en el ejercicio de sus funciones.

En la última sesión en Comisión Permanente del Congreso de la Unión, la sesión de instalación de la nueva Legislatura, LXVI, y agendar paquete legislativo que aprobó en las últimas semanas, comisión de Puntos Constitucionales, parte de las iniciativa que presentó al recinto cameral, el pasado 5 de febrero, el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Además de alistarse para la continuidad en el cargo de representante popular en la nueva Legislatura, la cual, hoy, 11:00 horas, se instala, con elección de la Mesa de Decanos y elección de mesa directiva, para el primer año de ejercicio de la representación popular, a partir del 1 de septiembre próximo.

Ayer, por la mañana, cual adelantamos, Marcela Guerra Castillo, inauguró el nuevo edificio que alojará los Talleres Gráficos de la Cámara de Diputados, con la presencia de la Secretaria General de este Parlamento, Graciela Báez Ricárdez.

Durante su mensaje, Marcela Guerra, resaltó a la funcionaria en el sentido de su mística, voluntad en dinamizar a la Cámara, para mejorar en su quehacer legislativo.

Recapituló inicios del Siglo XX, en pleno movimiento revolucionario, diversos legisladores, cuando no había tantas mujeres, ni mucho menos la paridad, presentaron iniciativa por la cual, se creó la imprenta en la Cámara de Diputados.

La imprenta, evocó, se transformó en los Talles Gráficos de la Cámara, en la década de los setentas, también, obviamente, del siglo pasado y, en julio del 84, se trasladaron a este recinto legislativo de San Lázaro, en donde 30 años, funcionaron en el área de basamento.

:				· Cana	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:					Los tres poderes		29/08/2024	OPINIÓN
					200 a co pouce co			

El trabajo que se realiza en esta área, explica, implica uso de solventes, materiales inflamables; todo el producto que se utiliza para imprimir y, en todo lo que tiene que ver también con la producción de libros, de papelería.

Todo aquello, añadió, que hace que los diputados y diputadas, trabajen más eficiente y todo lo que tiene que ver con las áreas de apoyo legislativo.

- -"Y de ahí, la necesidad y la urgencia de reubicar esta área, al interior de la Cámara de Diputados", observó.
- -"Contar con un nuevo espacio de trabajo para el personal, como el que hoy se inaugura, para los Talleres Gráficos, además de dar dignidad, representa un beneficio para las compañeras y compañeros adscritos al área", añade.

Porque también, reconoce presidenta de los diputados, lo hace más eficiente y hace que la Cámara de Diputados, sea un espacio seguro "y para todos los que desarrollamos todas nuestras actividades también".

El nuevo edificio -se construyó en lo que fue estacionamiento 4-, cuenta con un diseño eficiente, por lo que ustedes -dijo la diputada Guerra Castillo a trabajadores-, pueden ver, es un diseño moderno, además es pétreo, eso asegura la durabilidad y la permanencia en el tiempo y todos los elementos necesarios de seguridad y normativa aplicable para sustancias y residuos peligrosos.

Durante el evento matinal, la presidenta de los diputados expuso que, recién, Cámara de Diputados recibió el Certificado de Calidad Ambiental, a lo cual, dio gracias.

- -"Porque es gracias a la actividad de todos ustedes que tengamos este tipo de premios, de reconocimientos; igualmente, el que nos otorgó el INAI, lo quiero decir, aunque no sea el tema y eso es muy importante para nosotros, porque a nosotros nos reivindica como representantes populares frente a la sociedad".
- -"¿Qué les quiero decir? ¿Por qué digo reivindicar?", cuestionó.
- -"Porque muchas veces en las encuestas nacionales, el Poder Legislativo no tienen el lugar en la ponderación ciudadana que debiéramos tener como representantes. Y esto, todos estos reconocimientos de calidad, de transparencia y todo lo que se le da a la Cámara, contribuye a que nuestra imagen mejores".

Reiteró felicitaciones a trabajadores de esa área creativa en San Lázaro.

-"Esta calidad ambiental que emite la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente, los Talleres Gráficos que hoy inauguramos, satisfacen plenamente los requisitos de esta certificación".

:				· Cana	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:					Los tres poderes		29/08/2024	OPINIÓN
					200 a co pouce co			

-"Que los servicios de impresión oportunos, de calidad, eficiencia, sirvan por muchos años, que sirvan para, no voy a decir que para siempre, pero que sirvan por muchos años, que permanezcan y que sigan apoyando nuestra labor legislativa por el bien de la nación", deseó para los trabajadores en aquella sección de San Lázaro.

También acudieron a la inauguración de nuevas instalaciones, Juan Carlos Cummings García, Secretario de Servicios Administrativos y Financieros y Aníbal Becerra Flores, director de Talleres Gráficos en Cámara de Diputados.

Graciela Báez, refirió que el titular de Servicios Administrativos, fue quien tuvo la visión de empezar a trabajar en el proyecto, y, en otro, el edificio "J", que aún se construye.

-"Tuvo la visión precisamente de reivindicar el trabajo de la gente que está ubicada en el basamento", resaltó.

Informó que la plantilla de trabajadores en San Lázaro, crece.

-"Ahora, tenemos una Unidad de Transparencia, una Unidad de Género, tenemos los Centros de Estudios, el Canal del Congreso, en fin, una serie de órganos, entidades, digamos, que no existían, de áreas que no existían hace 25 años".

El basamento en las instalaciones principales de Cámara de Diputados, para responder al crecimiento de la base de trabajadores, respondió a necesidades de oficina, espacio creativo para los Talleres Gráficos.

-"Pero no fue diseñado para eso. Y fue la visión precisamente del secretario Cummings, fue la idea, que además logró concretar porque luego hay que convencer a los órganos de gobierno para invertir los recursos y, finalmente, tener un edificio como el que hoy inauguramos".

La Secretaria General en Cámara de Diputados, felicitó al director del área creativa en San Lázaro, y los trabajadores, porque Talleres Gráficos, evolucionan, la naturaleza propia de su trabajo.

-"En parte, probablemente y a principios de este siglo, desde que se decidió que la Gaceta Parlamentaria ya no era necesario imprimirla, porque antes se imprimía y se dejaba en la curul de cada uno de los 500 diputados y diputadas".

Ese estilo de imprimir, dijo Graciela Báez, se dejó de hacer, lo cual, está bien, porque se ahorra papel, se ahorra trabajo, entonces, se tuvieron que acostumbrar los diputados, a leer la Garceta, de manera electrónica.

Ahora, se imprimen los trabajos de los Centros de Estudios en la Cámara de Diputados. Además, se imprimen también todo aquello que el Consejo Editorial considera que es importante

:				, college	1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
٠						Par tras hadanas		29/08/2024	OPINIÓN
÷				- Cara		Los <mark>tres</mark> poderes		2.700,202.	Of IntiOn

imprimir y difundir en la ciudadanía, a través de la participación de Cámara de Diputados en los últimos años, en las ferias de libros más importantes del país.

Esa es la importancia de los Talleres Gráficos en la representación popular de San Lázaro, dijo la funcionaria, quien perfila que esta área creativa, "se va a seguir haciendo, espero que por muchos, muchos años más", no obstante, si bien es cierto, ahora hay medios electrónicos para leer todo.

También felicitó a los trabajadores que operan los Talleres Gráficos, a su directo y equipo de trabajo, quienes hicieron posible inaugurar sus nuevas instalaciones, "por el fantástico trabajo que realizan".

## ¡Enhorabuena!

## **EN EL CHACALEO**

Este jueves, 11:00, sesión constitutiva de LXVI Legislatura, en las sedes de avenida Congreso de la Unión, número 66 y en la del Paseo de la Reforma, número 135... Cual adelantamos en este espacio, viernes 16 del mes en curso, presiden Mesa de Decanos, en San Lázaro, la maestra, Ifigenia Martínez Hernández. Y, en el Senado, el político de Sonora, Manlio Fabio Beltrones... Señalamos además: "no se descarta que la actual senadora, que integró en el sexenio echeverrista, Liga de Economistas Revolucionarios, sea la propuesta del grupo mayor que, para esas fechas, (hoy), coordine Ricardo Monreal Ávila"... "De confirmarse esa posibilidad, ella, será la que formalice investidura de Claudia Sheinbaum Pardo, con la banda presidencial, en la ceremonia republicana del 1 de octubre próximo, cuando la ex jefa del gobierno capitalino, rinda protesta como Presidenta constitucional de la República"... "Se comenta en los pasillos del poder entrante, a Claudia Sheinbaum Pardo, le gustaría que la economista revolucionaria, presida la mesa directiva, cuando ella, ante el pleno del Congreso de la unión, rinde protesta como Presidenta de la República, cual mandata artículo 87 en nuestra Ley de leyes"... "Insistimos, de confirmarse su designación en el grupo mayor que coordinará Ricardo Monreal Ávila, el anuncio se haría previo a la sesión constitutiva en Cámara de Diputados, o sea, antes del 29 de este mes"... Ayer, así lo confirmó el político de Zacatecas, primicia de esta columna, viernes 16 del mes que termina próximo sábado... ¡Ah!, la política... Bagaje, diálogo, acuerdos, visión de Estado, actores políticos del sistema, caracterizan a la maestra y diputada electa, Ifigenia Martínez y al senador electo, Manlio Fabio Beltrones... ¡Enhorabuena!... Genio y figura, hasta la sepultura, dice el Vox Populi, lo cual aplica al diputado y senador electo, José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña, quien, de manera sorpresiva, "ysq", lo impuso como presidente en mesa directiva del Senado, primer año de ejercicio en LXVI Legislatura... En virtual pago de favores, el controversial legislador, hoy, rinde protesta ante el pleno, con esa investidura, la cual, no respetará, por más que diga que va contribuir a conducir las sesiones con ese carácter... "No renunciaré al debate y no renunciaré a las maneras que tengo de comunicar", advierte... Esperamos que el

:							, case	1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:			Los tres poderes		29/08/2024	OPINIÓN
									200 a co pouci co			

escándalo, recesos, toma de tribuna, retiro del sonido, o que la fuerza pública entre a desalojar a un senador de la oposición, cuando su intervención no sea del agrado del presidente de la mesa directiva, Gerardo Fernández Noroña, no suceda... O que pierda los estribos y, en un arranque de encabronado, por intervenciones de opositores en las cuales, laceren a su ídolo, ordene cortar el sonido, abandone su lugar en la mesa directiva y tome la tribuna o hasta rete a madrazo puro, al orador panista... ¡Precaución!... En tiempo y forma advertimos que tendrá a una senadora como Lilly Téllez García, quien lo tratará, como el petista o morenista, trate a la oposición, en especial a la bancada del PAN... ¡Cuidado!... Larga vida al legislador Fernández Noroña, para que, de la presidencia del Senado, en este primer año de ejercicio en LXVI legislatura, brinque, a la candidatura para ministro en la Corte. Y no es fantasía, ¡eh!... ¿Quién iba pensar que "ysq", lo impondría como presidente del Senado... Igual y nada más dura un mes en el encargo, el mismo tiempo que le queda a su padrino político, en el poder... Que vaya a la Plaza de Santo Domingo y, le entreguen certificado como profesional del derecho, con experiencia de 5 años... O, igual y ya le tramitaron título en esa profesión, en la escuela exprés donde se "graduó", el señor Ulises Lara, Fiscal en CDMX... Tajante, sin rodeos, el senador electo, Marko Antonio Cortés Mendoza, opinó de esa designación: "yo creo que es el más inadecuado"... ¡Zas!... Falta un senador a Morena, para hacer mayoría calificada y aprobar, en su momento, la Minuta de reforma al Poder Judicial, si es que el proyecto aterriza el próximo mes en el Congreso de la Unión, Congresos locales y Diario Oficial de la Federación... Antier, en la última sesión en Comisión Permanente del Congreso de la Unión, la diputada del PRD, Edna Gisel Díaz Acevedo, en la despedida que hicieron los integrantes del órgano colegiado, ponderó militancia en el partido del sol azteca, convicciones y lealtad... Con alusión a "ysq", acusó que el PRD no se destruyó ahora, "y hay que ser claros, se debilitó desde hace muchos años, mínimo 10, por la gandallez, la envidia, el tribalismo y las traiciones"... ¡Zas!... Como hizo alusión a su paisana michoacana, Araceli Saucedo Reyes, senadora electa. Y al paisano de Adán Augusto López Hernández, el senador electo, José Sabino Herrera Dagdug, hay que decirlo en tiempo y forma, son traidores a la coalición PAN-PRI-PRD, por la cual, llegaron al escaño... "Y si alguien quiere dar un paso hacia el oficialismo, pues lo hubiese hecho antes, no engañando a las michoacanas y los michoacanos, porque obtuvo votos del PRD, que no fueron poco; del PAN y del PRI, para ahora tener la intención de venderse Michoacán y Tabasco y darles la posibilidad de una mayoría calificada que requiere el oficialismo"... La diputada Edna Gisel Díaz Acevedo -combativa en la tribuna-, aspiraba al escaño, pero, antier, ella, balconeó a Jesús Zambrano: "hizo bien en hacerme a un lado, él, sabía perfectamente que yo no me iba a doblar, que no me iba a someter y que no iba a aceptar las órdenes del poder autoritario. Así que muchas gracias por eso. Sabía que ellos lo iban a hacer y, seguramente, lo han hecho durante todos estos años. Por eso hoy está en plena extinción el PRD, tristemente"... Los traidores a la coalición opositora, ya los presentó como parte de Morena, la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, en la plenaria que organizaron senadores de Morena

:							A SERVICE AND A	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:		Los tres poderes		29/08/2024	OPINIÓN
								200 4 60 pouci es			

en un hotel del Periférico Sur, CDMX... ¡Viva México! ¡Viva!... La gubernatura de Michoacán y Tabasco, fue la promesa, ¿sí?... El gusto les va durar 6 años en el Senado o en los gobiernos de sus estados, pero traidores, serán toda su vida... Falta un senador, que podría salir de los siguientes: el que ya se escucha o se lee su nombre, ex gobernador del PAN, en Yucatán, Mauricio Vila Dosal; Enrique Vargas del Villar, Estado de México, ex alcalde panista en Huxquilucan y un tal Nestor Camarillo Medina, priista, de Puebla... Golosos en el nuevo PRIANMOR, por atraer más priistas y panistas, a sus filas... ¡Cuidado!... Publicamos mapa de distribución de curules, por grupo parlamentario, en San Lázaro, LXVI Legislatura... Desde hoy, así ocuparán sus lugares los nuevos representantes populares y el resto de Legislatura... De igual manera, publicamos el cuadro comparativo de comisiones en LXV Legislatura y la proyección para LXVI Legislatura, con base en el número de diputados federales que tendrán los grupos parlamentarios, de acuerdo al INE, hasta el 24 de este mes... Artículo 39 en Ley Orgánica del Congreso General, señala que existen 51 comisiones ordinarias en Cámara de Diputados... Como también publicamos álbum de senadores, LXVI Legislatura... ¡Enhorabuena!... ¡Bienvenidos!, nuevos representantes populares en el Congreso de la Unión... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... ¡Visita ¡Síguenos! Nuestro https://los3poderes.com/... Redes Sociales... YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes... Twitter: @JuanLopezMiguel...